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DELIBERAZIONE N. 14 DEL 27.8.2015

COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Sessione ORDINARIA Adunanza in PRIlIA convocazione

OGGETTO: APPROVAZIONE PROGRAMMA TRIENNALE 20 15/2017 E DELL’ELENCO ANNUALEDEI LAVORI DEI SERVIZI E DELLE FORNITURE PER L’ANNO 2015.

L’anno duemilaquindici, il giorno Ventisette, del mese di Agosto, alle ore 18: 10 presso la SalaConsiliare sita in Via C. Battisti n. 16 - 1° piano.

Convocato nelle forme prescritte dal vigente Statuto e con apposito avviso spedito a domicilio di ciascunConsigliere, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE.

Presiede l’adunanza il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE P.I. MASSIMO SABATO

Fatto l’appello nominale sono risultati:

— Cognome Nome Presenti Assenti

I MENOZZI PAOLO E2 SINDACO ROCCO []3 RESTA ROCCO ANTONIO E4 PERRONE GIUSEPPE jj
5 FELLINE LUIGI E6 SABATO MASSIMO E7 GIUSTIZIERI ANGELICA E8 MONTAGNA GIOVANNI E9 MASTRIA GIANFREDA GIORGIO E10 PERRONE VITO E11 GIANFREDA PANTALEO E12 MARRA CARLO E13 GRASSO MARIA ROSA E

Partecipa il Segretario Generale DOTT. ssa ANNA TRALDI

11 Presidente, riconosciuta la validità del numero legale degli intervenuti per poter validamente deliberare,dichiara aperta la seduta.



COMUNE di COLLEPASSO
Verbale di Seduta Consiliare del 27 Agosto 2015

Punto n. 2 all’O.d.G.
Approvazione Proamma Triennale 2015/2017 e dell’elenco annuale dei lavori, dei servizi e delle

forniture per l’anno 2015

PRESIDENTE SABATO Massimo

Passiamo al Secondo Punto all’Ordine del Giorno: Approvazione Programma Triennale

2015/2017 e dell’elenco annuale dei lavori, dei servizi e delle forniture per l’anno 2015.

Prego, Consigliere Pino Perrone.

CONSIGLIERE PERRONE Giuseppe

Grazie, buona sera a tutti. Il Programma Triennale delle Opere Pubbliche relativo al 2015

prevede degli argomenti che sostanzialmente sono quelli del 2014, con qualche differenza: alcuni

lavori del 2014 sono stati già appaltati e finanziati, quali il potenziamento del Centro Comunale di

Raccolta di 225.000 Euro e il sistema di collettamento delle acque meteoriche che è stato altrettanto

appaltato. Nel presente Programma 2015 vengono riportati alcuni lavori, quali la realizzazione di

piste ciclabili - il primo Lotto funzionale di 1.530.000 Euro dell’Area Vasta; il recupero funzionale

e riqualificazione degli spazi del Castello Baronale per un importo di Euro 1.037.718; il

miglioramento della sostenibilità ambientale del Palazzo Municipale. Viene inserito il recupero, la

riqualificazione dell’edificio scolastico di Via Regina Elena per un valore di 950.000 Euro con i

Fondi Regionali da Delibera CIPE 79 del 2012.

Nell’anno 2016 vengono riportati integralmente quelli che erano previsti nel 2014, con lo

spostamento, per il completamento del Palazzetto dello Sport, di 200.000 Euro che nel precedente

erano previsti nel 2017, li stiamo spostando nel 2016. Per il 2017 in sostanza restano integri quelli

precedenti. Pertanto nel 2016 andiamo a prevedere: l’adeguamento e la sicurezza delle Scuole di

Via Masaniello per 110.000 Euro; l’adeguamento e la sicurezza delle Scuole Materne di Via

Benedetto Croce per 110.000 Euro; la riqualificazione di Piazza Dante per Euro 2.372.304; la

realizzazione di piste ciclabili 11 Lotto funzionale per 670.000 Euro; realizzazione di piste ciclabili

III Lotto funzionale per 475.000 Euro; IV Lotto funzionale 640.000 Euro; V lotto funzionale

560.000 Euro; il completamento del Palazzetto dello Sport per 200.000 Euro. Questo per il 2016.

Il 2017 prevede l’ampliamento della rete idrica per Euro 258.228,45; il percorso tematico turistico

di 350.000 Euro; energia da fonti rinnovabili su immobili comunali per un valore di Euro

1.587.520; interventi per la mitigazione pericolosità Euro 2.608.832; completamento e

riqualificazione Zona Industriale Euro 2.376.483; riqualificazione periferie urbane 1.640.000 Euro.

Questi sono tutti i lavori inclusi del presente Piano delle Opere Pubbliche. Adesso leggiamo la

Delibera (Legge la delibera come in atti)

Durante itintervento del Cons. Giuseppe Perrone entra in sala il C’ons. Geoin. Carlo Marra.

Presenti: 11

PRESIDENTE SABATO Massimo

Grazie, Consigliere Perrone. Ci sono interventi per questo Punto all’Ordine del Giorno? Prego,

Consigliere Gianfreda.



CONSIGLIERE GIANFREDA Pantaleo
Intanto un suggerimento: al fine di non farci venire il sonno, almeno nel periodo estivo, ledelibere leggiamole se qualcuno le chiede, altrimenti evitiamo di leggerle sennò ci addormentiamotutti.
Nella sua introduzione, il Consigliere Perrone ha rilevato come sostanzialmente l’elenco annualedei lavori, delle vecchie opere pubbliche è quello riferito al 2014. Per la verità aggiungerei anche al2013, al 2012, al 2011. al 2010, al 2009 e al 2008. Stavo contando l’insieme dei lavori previsti e sudiciassette interventi, ben tredici sono quelli individuati dalla vecchia Amministrazione. Non è chemi voglio dilungare, anche perché questo è un Consiglio Comunale che ormai si avvia al sonno,diciamo così in maniera che ci capiamo, per cui non mi pare che sia il caso di fare discorsi strategicio di altra natura. Vorrei però - almeno questo direi di farlo seppur brevemente - stimolarel’Amministrazione comunale ad incominciare ad affrontare seriamente il problema dei nuovi POR2014/2020 che, a differenza di quelli precedenti, non prevedono Aree Vaste, non prevedono PIT oaltre cose similari, ma prevedono che i Comuni si aggreghino e presentino progetti. E vero chesiamo a pochi mesi delle elezioni per cui chiedere questo sforzo a chi ormai ha esaurito tutte le sueenergie - e di questo dobbiamo dare atto, Consigliere Perrone - poche energie però ormai esaurite,forse è chiedere un po’ troppo. Però certamente bisognerebbe iniziare a discuterne seriamente perdelineare l’ambito territoriale, perché da soli non si fa niente, e soprattutto le idee, le strategie perCollepasso, per il futuro, per i prossimi anni, e per la zona di cui Collepasso fa parte. Lo dico perchésennò rischiamo di trovarci, non dimentichiamo che sono 7 miliardi di interventi del Pianooperativo, che come sapete è stato già approvato dalla Commissione Europea. E uno stimolo perchési discuta - prossimamente presenteremo noi stessi un documento su questa questione - e anche pernon rimanere tagliati fuori dai finanziamenti. Sapete dalla lettura dei giornali che molti Comunisono aggregati già da giugno - luglio e hanno già presentato le loro proposte.

Messo da parte questo volo pindarico, chiamiamolo così, e venendo terra terra alle Operepubbliche. Noi abbiamo un’opera pubblica realizzata da tre anni, finita da tre anni, che è il CentroDiurno per Anziani, che è scandalosamente in stato di abbandono. Non so quante interrogazioni hogià presentato su questa questione, quante risposte abbiamo avuto, ma ormai è come parlare alvento. Io passo alcune volte da quel Centro diurno e prego il buon Dio che qualche folle o qualchefenomeno di autocombustione non attivi qualche incendio. Ma non vi vergognate? Non vivergognate a lasciare abbandonata un’opera modernissima, nuovissima? Non sono entrato maprossimamente chiederò le chiavi per andare a vedere anche dentro. Non sentite un disagio, unavergogna a lasciare ...? Assessore alle Politiche Sociali, tu che sei medico, non ti vergogni? Tu,Sindaco, non vi vergogni? E mi fermo qui.
Un’ultimissima cosa a latere: qualcuno mi ha segnalato che già da mesi, non me n’ero nemmenoaccorto, l’Amministrazione non mette nemmeno gli avvisi pubblici per la convocazione delConsiglio. Per fortuna stasera abbiamo una marea di gente presente, siccome normalmente abbiamouna o due persone presenti, oggi ne abbiamo ... sei, c’è un aumento del 700% rispetto alleprecedenti presenze. Capisco che non abbiate il coraggio di fare i Consigli Comunali in piazza,come facevamo noi; capisco che ormai siamo tutti stanchi, come si dice in latino — dolcissimaSegretaria - omnes .fatigati surnus. Tutto quello che vogliamo, però almeno avvisare che c’è ilConsiglio Comunale sarebbe una cosa ...! Questo è un appunto che faccio al Presidente perchéprovveda per gli altri due, tre Consigli Comunali residui che abbiamo in questo scorcio diamministrazione. Ho finito.

PRESIDENTE SABATO Massimo
Grazie, Consigliere Gianfreda. Ci sono altri interventi? Prego, Assessore Resta.

ASSESSORE RESTA Rocco Antonio
L’esperienza di vita avrebbe dovuto già insegnare a tutti che la popolazione si divide in duecategorie: chi si bea di campare di chiacchiere e nel corso della vita fa solo chiacchiere, e chi lavorae produce fatti. Questa è una cosa oggettiva, sotto gli occhi di tutti e solo qualcuno che non vuolvedere non lo vede.



Discorso del Centro Anziani. Qui si è parlato una decina di volte, forse non è stato chiaro che il

Centro per Anziani è in fase di pubblicazione dell’avviso pubblico per chi vorrà partecipare, con

l’augurio che ci siano molti soggetti interessati alla gestione di questo Centro. Senza voler

anticipare le varie problematiche che prevedo sorgeranno inevitabilmente, perché ci sono delle

regole nella gestione di questo Centro, ci sono dei vincoli, dei paletti, quindi mi auguro che alla

pubblicazione del Bando ci sia molto interessamento da parte dei soggetti che gestiscono queste

strutture e che ci sia un’ampia partecipazione. Probabilmente la realtà sarà un’altra, però c’è chi

torna e ritorna a parlare di Centro per Anziani come l’uovo di Colombo e ci dice che è una struttura

nuovissima. Evidentemente ognuno quando esprime il suo parere fa riferimento alle sue

conoscenze. Per parlare di “strutture avanzatissime e nuovissime” ci sono altri parametri e altre

realtà. E una struttura che speriamo possa venire incontro alle problematiche della popolazione

anziana di Collepasso e anche dei paesi vicini, ciò non toglie che ci sono degli oggettivi problemi di

gestione perché è destinata a soggetti ONLUS, quindi senza scopo di lucro, i quali soggetti

dovranno sobbarcarsi tutte le spese; non è previsto nessun finanziamento né da parte della Regione,

almeno fino a questo momento, né il Comune per Legge potrà intervenire a supportare

finanziariamente questa struttura, quindi le spese di gestione dovranno essere coperte

esclusivamente dagli utenti. Non so se siamo in grado di riflettere cosa ciò significa e se riusciamo a

fare due conticini per vedere quanto dovrà pagare una persona per stare lì dodici ore, in teoria,

perché realmente sarà dalle 8 di mattina alle 6 di pomeriggio l’apertura e l’accesso per le persone

anziane.
Detto questo, i colleghi dell’Opposizione possono stare tranquilli che a brevissimo verrà

pubblicato e leggeranno il Bando di pubblicazione per la partecipazione alla gara di gestione.

PRESIDENTE SABATO Massimo

Grazie all’Assessore Resta. Prego, Consigliere Gianfreda

CONSIGLIERE GIANFREDA Pantaleo

Per la verità ritengo che dopo questo intervento l’Assessore Resta non dovrebbe più restare

assessore, ma avere almeno il buon gusto di dimettersi per manifesta incapacità amministrativa. Mi

mortifica soprattutto quando è un professionista a dire certe cose. Non ci sono interlocutori, di che

cosa dobbiamo parlare? Sono due anni, chiacchiere, Assessore Resta! Non le fa l’Opposizione,

chiacchiere le fate voi che da due anni e mezzo, da quando presentai la prima interrogazione,

garantite che il Bando sta per essere fatto. Chiacchiere scritte! Chiacchiere le fa chi non è in grado

di attivare una struttura che comunque è moderna. Le tue fisime, aichimie ... alchimie che lasciano

sconcertato. Noi ci confrontiamo con il nulla perché questo, il nulla, resta di questa

Amministrazione.

[Entra in Aula il Consigliere Grasso Maria Rosa - Presenti: 12]

CONSIGLIERE GIANFREDA Pantaleo

Si è parlato una decina di volte e non avete risolto il problema, e non ti vergogni a dirlo? Certo,

mi avete scoraggiato a presentate l’interrogazione sul tema anche oggi, è vero, perché sennò l’avrei

presentata. “È in fase la pubblicazione dell’avviso pubblico”: lo dite da anni. “L’uovo di Colombo”

qual è? E l’intelligenza di chi dovrebbe essere in grado, ma non lo è, di risolvere i problemi, non di

lasciarli ad incancrenire ... A suo tempo, Assessore Resta, mi misi a disposizione dal momento che

quell’opera in qualche modo è stata opera nostra, e soprattutto nel mio impegno all’interno della

Commissione istituzionale nell’ambito sociale, anche per andare a Bari. Purtroppo non è stato mai

fatto. Non voglio fare polemica, non intendo farle perché mi sembra di perdere tempo a parlare con

voi, ve lo dico con estrema franchezza. Mi sembra di parlare con il nulla, e con il nulla non si parla.

Però per favore smettetela di fare chiacchiere! Il Centro diurno è chiuso nonostante in due anni e

mezzo non si sia realizzato 1’ 1,34% di opere residue. Ci avete messo un anno e mezzo, due anni. E

tu dici che noi facciamo chiacchiere? Ma avete contezza di come si amministra un Comune? Ce



l’avete o no? Un anno e mezzo, due anni circa per completare lavori residui - che si trattava degliestintori, non è che si trattasse di grandi ... - questo è uno scandalo enonne. E uno scandaloenorme! E tu parli di chiacchiere? Fatti un bell’esame di coscienza, Assessore, e probabilmente ilpiù bel gesto che qualcuno potrebbe fare in questo ultimo mese è tornare libero da impegniamministrativi, considerato che non è stato in grado nemmeno di fare 1’ 1% dei compiti che glicompetevano.
Su questo Punto, senza che intervenga di nuovo, voteremo contro.

PRESIDENTE SABATO Massimo
Grazie, Consigliere Gianfreda. Prego, Assessore Resta.

ASSESSORE RESTA Rocco Antonio
Qui abbiamo il Responsabile dell’Ufficio Tecnico, il quale potrebbe spiegare al ConsiglierePantaleo Gianfreda

fu Consigliere Gianfreda Pantaleo intervienefuori microfonoJ

PRESIDENTE SABATO Massimo
Consigliere Gianfreda, per cortesia. Prego, Assessore.

ASSESSORE RESTA Rocco Antonio
Forse chi dovrebbe stare più zitto sarebbe qualcun altro, caro Consigliere. Il Responsabiledell’Ufficio Tecnico potrebbe risponderle o delucidarle i termini che ha dato la Regione comerendicontazione finale. Che lei abbia parlato due anni fa, quando la rendicontazione finale è moltopiù recente, è quindi parlare al vento perché c’è l’illusione di voler sapere tutto, di voler esserecapaci di tutto. Poi questa illusione i cittadini di Collepasso la valutano autonomamente, perché lerealtà sono completamente diverse. Quando vorrà, potrà andare all’Ufficio Tecnico e vedere quandola Regione Puglia ha dato i termini per la rendicontazione finale, quindi noi cominciamo a parlareda quel punto, da quel giorno. Il fatto che sì, è vero che si sia detto qualche volta che siamo nellafase finale di preparare il Bando di concorso, ma sono successi anche degli inconvenienti, caroConsigliere Gianfreda, nel senso che quello che sembra facilissimo stando seduti a chiacchierare,chi deve poi redigere tecnicamente il documento si pone problemi, fa delle osservazioni, deverivedere l’atto, deve rimodulare l’atto, quindi è leggermente più complicato di come con faciloneriasi vuoI presentare la cosa da chi è sempre abituato più a parlare che a fare realmente.

PRESIDENTE SABATO Massimo
Grazie. Prego, Consigliere Perrone Vito.

CONSIGLIERE PERRONE Vito
Avrei con molto piacere evitato l’intervento ma l’arroganza, sia pure espressa in toni sommessi,dell’Assessore Resta mi costringe a qualche piccola replica. Non è la Regione che fissa i terminiminimi, tutt’al più la Regione fissa i termini massimi della rendicontazione, Assessore Resta. Allaluce di questa considerazione lei non sa distinguere - e lei è l’Assessore anziano di questo Comune -elementi semplici, essenziali dell’Amministrazione. Mi associo all’invito del Consigliere Gianfreda:si dimetta, farà più bella figura. Vede, Assessore Resta, lei ha detto una serie di sciocchezze inqueste poche parole delle quali ci ha voluto gratificare. Dice che il Bando sarà emanato, però ancoranon si sa, per esempio, su chi deve gravare la spesa. Di cosa sta parlando?

[L ‘Assessore Resta intervienefuori microfono]



CONSIGLIERE PERRONE Vito

Io sono stato attentissimo e lei capirà anche che non sono sordo. Da medico, lei capisce che io non

sono sordo e non sono neanche scemo, per cui quello che dice io lo sento e lo capisco. Lei ha detto

che il Bando sarà emanato a breve ma che la spesa forse graverà sui cittadini. Ma il Bando è pronto

o non è pronto? E nel Bilancio che lei andrà ad approvare, Assessore Resta, questa voce di entrata

l’ha prevista o non l’ha prevista? E quella voce di uscita l’ha prevista o non l’ha prevista, se il

Bando sarà emanato a breve? La verità è che dietro le sue parole davvero si nasconde

l’inconsistenza più assoluta.

PRESIDENTE SABATO Massimo

Grazie, Consigliere Vito Perrone.

[L 4ssessore Resta chiede di intervenire]

PRESIDENTE SABATO Massimo

Basta con le repliche. Ognuno ha il diritto di parlare, Assessore Resta, e ognuno ha il diritto di

esprimere la sua. Lei ha detto la sua, io concordo con lei, ma bisogna rispettare anche chi non la

pensa come la pensiamo noi. Prego, Consigliere Marra, aveva chiesto la parola.

CONSIGLIERE MARRA Carlo
L’Amministrazione ha presentato il Programma Triennale delle Opere Pubbliche, ma leggendo il

Programma verrebbe semplicemente da piangere. Le previsioni sono del tutto astratte per un

Comune come Collepasso che ha delle esigenze immediate ed impellenti. Invece che cosa andiamo

a vedere? Per carità sono utili, piste ciclabili ... ‘ciclabilizziamo’ tutto Collepasso, quando poi

andare a camminare sulle strade è veramente da uscirne con i capelli brizzolati, perché le strade

sono un colabrodo! Fare la strada di Via Roma, un chilometro e mezzo di strada, c’è veramente da

piangere. Come mai? E poi tutte le altre strade! Ma non vi vergognate di non prevedere neanche una

lira per la pavimentazione stradale? Possibile che prevedete piste ciclabili per i miliardo, 2, 5

miliardi, quanti sono, e non prevedete che le strade sono un colabrodo? Ma che caspita di

Amministrazione siete?
Prevedete energia da fonti rinnovabili su immobili comunali. Ma non erano già state eseguite su

tutti gli immobili comunali? E poi c’è un progetto che voi non avete neanche menzionato, la

Regione ha fatto un programma di intervento in merito, lo avete previsto ma quando voi non avete

più suoli, non avete più aree disponibili per poter fare simili interventi. E anacronistico pensare che

un’Amministrazione che non ha suoli, che non ha terrazze dove mettere gli impianti in quanto li ha

già eseguiti, prevede energia da fonti rinnovabili su immobili comunali! Quali immobili comunali?

Non so come fate a fare questi programmi, forse li fate sulla carta e rimangono là perché molto

probabilmente questa è la vera intenzione, questo è il vero programma dell’Amministrazione

comunale di Collepasso e io voterò contro questa Delibera.

PRESIDENTE SABATO Massimo
Grazie al Consigliere Marra. Prego, Sindaco.

SINDACO MENOZZI Paolo
Devo replicare e rispondere agli interventi precedenti perché sicuramente il Consigliere Marra

pensa ancora di indietreggiare di trent’ anni negli interventi. Gli interventi, caro Consigliere, si

scrivono sul Piano delle opere pubbliche guardando alla programmazione, non guardando a

trent’anni fa, a come si faceva programmazione quando non c’era nemmeno il Piano delle Opere

Pubbliche: si scriveva in Bilancio quello che si voleva fare, si trovavano i soldi e si asfaltavano le

strade o si mettevano le lampadine. Il problema oggi non è questo. E facile andare a scrivere per Via

Roma, Via Principe di Piemonte 500.000 Euro per l’asfalto, poi dobbiamo vedere dove andiamo a

trovare i soldi. Sicuramente con il Bilancio non li possiamo trovare e lo sapete già. Abbiamo detto

che per tutti gli investimenti che vanno a toccare le risorse di Bilancio dobbiamo fare i conti con il



Patto di stabilità. Punto! Dato che noi vogliamo stare dentro il Patto di stabilità, non vogliamosforarlo, noi le risorse di Bilancio le vogliamo oculatamente impegnare, fermo restando che anchel’impegno prioritario di sistemare le strade c’è e rimane. Il Programma delle Opere pubblichetriennale si va a confrontare, e io apprezzo da questo punto di vista la comunicazione che ha fatto ilConsigliere Gianfreda quando dice: “State attenti, perché la nuova programmazione europearegionale è già partita” e quindi bisogna stare attenti ed intercettare finanziamenti. Ritengo che suquesto una Amministrazione si va a misurare: sulla capacità di intercettare finanziamenti che nongravano sul Bilancio comunale. In questi quattro anni e mezzo noi abbiamo intercettato risorseregionali con costo zero sul Bilancio comunale, questo è chiaro e questa è la storia, ad eccezione dicirca 6.500 Euro per quanto riguarda il finanziamento della fognatura pluviale. Di che cosa stiamoparlando? Parliamo di un Piano delle Opere Pubbliche che va ad intercettare finanziamenti pubblicisenza toccare risorse comunali, e non è vero che è lo stesso Piano. Noi abbiamo lasciato le stessevoci, circa tredici voci, che dal 2009 si vanno ad iscrivere in Bilancio perché si parla di Pianostrategico di Area Vasta, perché si parla di altri fondi e di altre risorse, perché quelle schede sonostate fatte e quindi è bene che vengano riportate.
Il Consigliere Marra confonde l’efficientamento del Palazzo comunale, o tutta la struttura, con ipannelli fotovoltaici. Sono due cose separate, caro Consigliere Marra. L’efficientamento delPalazzo comunale va a guardare a tutta la struttura, all’efficientamento, al miglioramento dellastruttura del Palazzo comunale e noi su quello stiamo cercando di intervenire per sistemare tutta lastruttura del Palazzo comunale attraverso il suo efficientamento. Così come sta succedendo per lescuole. Questo è il punto. Non è andare a dire: “Dobbiamo mettere i pannelli fotovoltaici sulpalazzo”, quello lo abbiamo fatto già, grazie a Dio, da quel punto di vista non ci sono più interventiin questo senso.
E allora quali sono le opere che noi abbiamo intercettato? Abbiamo iscritto nel Bilancio ... è veroche su questo Piano abbiamo soltanto 950.000 Euro di opere di recupero e qualificazione edificioscolastico di Via Regina Elena, della Scuola Elementare, sono queste che abbiamo scritto e leabbiamo intercettate nel 2015 e le abbiamo scritte nel Piano 2015, perché si stilerà la prossimaconvenzione a giorni, a settimane, con la Regione e quindi si partirà. Il resto, quelle già approvate,dove i lavori sono stati già appaltati, non è che li possiamo riscrivere nuovamente. Vi ricordo i650.000 Euro della fognatura bianca; i 250.000 Euro dell’ecocentro; i 140.000 Euro del ParcoBosco; i 150.000 Euro per i quali il discorso con la Provincia che è ancora aperto, quindi aspettiamola Provincia per completare anche quel primo Lotto della struttura e il successivo finanziamento delPalazzetto dello Sport, che abbiamo anticipato al 2016, perché stava scritto nel 2017 da fare e daprogrammare con risorse. Le piste ciclabili per 1.530.000 Euro, dove c’è un progetto depositato.Con la prossima programmazione, caro Consigliere Marra, la Regione Puglia su questo darà ifinanziamenti, i 750.000 Euro che abbiamo — la notizia è quella, è uscita anche sui giornali — dellaScuola Media che andremo nei prossimi Consigli Comunali ad iscrivere nel Piano delle OperePubbliche; 1 milione per il Castello Baronale, su cui stiamo lavorando, stiamo presentando ilprogetto. E poi tutto il discorso della Rigenerazione Urbana che abbiamo pronto comeprogettazione, per 3 milioni di Euro.

Sono questi tutti i finanziamenti che l’Amministrazione sta portando avanti, che ha intercettato,che sta continuamente cercando di intercettare con la Regione Puglia per far partire le operepubbliche. E chiaro, dove c’è l’intervento ... noi le risorse le abbiamo, come Bilancio: nonpossiamo spendere, non possiamo fare un mutuo — ma senza fare mutuo, abbiamo già la liquidità -non possiamo prendere 500.000 Euro in questo momento e investirlo per le strade perché non ce lopermette il Bilancio con il Patto di stabilità. I soldi ci sono, c’è la liquidità. Di che cosa stiamoparlando? Stiamo cercando di andare avanti dove ci sono risorse di Bilancio, speriamo che nellemaglie del Patto di stabilità si possa fare spazio, per la verità un po’ è stato allentato rispettoall’anno scorso, per avere quegli spazi necessari per poter intervenire con le risorse proprie. Tral’altro andremo ad approvare il Bilancio dove ci sono 790.000 Euro di avanzo di amministrazioneche è nella disponibilità. E nella disponibilità del Comune se il Patto verrà allentato per poterinvestire, li possiamo investire in opere pubbliche.



Abbiamo 1.530.000 Euro dell’avanzo vincolato che va fatto per le spese di investimento, dove

possiamo anche intervenire. Grazie a Dio i soldi ci sono, solo che dobbiamo fare i conti con il Patto

di Stabilità.
Ritengo che questo Piano Triennale delle Opere Pubbliche guarda nella programmazione giusta

delle risorse e che dà le giuste risposte per i cittadini e per la comunità di Collepasso.

Il Cons. Dott. Rocco Antonio Resta durante l’intervento del Sindaco si è allontanato dall’aula.

Presenti: 11

PRESIDENTE SABATO Massimo

Grazie al Sindaco. Chiusa la discussione, possiamo passare alle dichiarazioni di voto.

[Il consigliere Gianfreda interviene fuori microfonoJ

PRESIDENTE SABATO Massimo

Va bene, passiamo alla votazione.

[Si procede a votazioneJ

VOTAZIONE:

Favorevoli: 7
Contrari: 4 (Vito Perrone - Pantaleo Gianfreda - Carlo Marra - Maria Rosa Grasso)

PRESIDENTE SABATO Massimo

Per l’immediata esecuzione dell’atto.

[Si procede a votazionej

VOTAZIONE

Favorevoli: 7
Contrari: 4 (Vito Perrone - Pantaleo Gianfreda - Carlo Marra - Maria Rosa Grasso)

Al termine della votazione rientra in sala il Cons. Dott. Rocco Antonio Resta.

Presenti: 12



IL CONSIGLIO COMUNALE
PREMESSO:

- che ai sensi dell’art. 128 del Decreto Legislativo 12.04.2006, n. 163 “Codice deiContratti pubblici relativi a lavori, servizi e forniture” e successive modifiche edintegrazioni l’attività di realizzazione dei lavori pubblici di singolo importo superiore adeuro 100.000 deve svolgersi sulla base di un programma triennale e dei suoi aggiornamentiannuali;

- che il medesimo art. 128 del predetto decreto n.163/2006, stabilisce che il programmatriennale deve prevedere un ordine di priorità e nell’ambito ditale ordine sono da ritenerecomunque prioritari i lavori di manutenzione, di recupero del patrimonio esistente, dicompletamento di lavori già iniziati, i progetti esecutivi approvati, nonché gli interventiper i quali ricorra la possibilità di finanziamento con capitale privato maggioritario;
- che il suddetto articolo stabilisce, inoltre, che 1’ inclusione di un lavoro nell’elencoannuale è subordinata, per i lavori di importo inferiore a € 1.000.000,00, alla previaapprovazione di uno studio di fattibilità e per i lavori di importo superiore a€1.000.000,00, alla previa approvazione della progettazione preliminare, salvo che perlavori di manutenzione, per i quali è sufficiente l’indicazione degli interventi accompagnatadalla stima sommaria dei costi;

- che l’art.271 del d.P.R. 5 ottobre 2012 stabilisce che ogni amministrazioneaggiudicatrice può approvare ogni anno un programma annuale per l’acquisizione di beni eservizi relativo all’esercizio successivo;

VISTO il Decreto del Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti 11 novembre 2011pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana n. 55 del 06.03.2012, che modificaed integra il Decreto del Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti 21 giugno 2000, recante“Procedura e schemi-tipo per la redazione e la pubblicazione dei programma triennale, deisuoi aggiornamenti annuali e dell’elenco annuale dei lavori pubblici e per la redazione e lapubblicazione del programma annuale per l’acquisizione di beni e servizi ai sensi dell’articolo128 del decreto legislativo 12 aprile 2006, n. 163 e successive modificazioni e degli articoli 13e 271 del decreto del Presidente della Repubblica 5 ottobre 2010, n. 207”;

DATO ATTO
- che, in applicazione delle norme sopra citate, con la deliberazione della GiuntaComunale n.53 del 23.04.2015, si è proceduto all’adozione dello schema delprogramma triennale delle OO.PP. per il periodo 2015/2017, dell’elenco annuale deilavori di competenza 2017 e dell’Elenco annuale forniture e servizi 2015 di questoEnte, redatti dal responsabile della struttura competente cui è affidata lapredisposizione del programma triennale e dell’elenco annuale;

- che i suddetti schemi sono stati pubblicati, ai sensi dell’art.5 del citato D.M. 11novembre 2011 all’Albo Pretorio per sessanta giorni dal 04.05.2015;
- che nei termini di pubblicazione non sono pervenute osservazioni e/o proposte dimodifica al programma triennale e relativo elenco annuale;
- che gli schemi pubblicati si compongono dei seguenti elaborati:

• Scheda i - Quadro delle risorse disponibili;
• Scheda 2 - Articolazione della copertura finanziaria;
i Scheda 3 - Elenco annuale delle opere 2015;
• Scheda 4 - Programma annuale forniture e servizi 2015;
• Prospetto riepilogativo 20152017;



VISTI gli schemi del Programma Triennale OO.PP. 2015/2017, dell’Elenco annuale deì lavori
per l’anno 2015 nonché dell’Elenco annuale forniture e servizi per l’anno 2015, redatti dal
Responsabile del III Settore cui è affidata la predisposizione del Programma Triennale e
dell’Elenco Annuale;

DATO ATTO che detti schemi, allegati quale parte integrante e sostanziale alla presente
deliberazione, si compongono dei seguenti elaborati:

- scheda i - Quadro delle risorse disponibili;
- scheda 2 - Articolazione della copertura finanziaria;
- Scheda 3 - Elenco annuale delle opere 2015;
- Scheda 4 - Programma annuale forniture e servizi 2015;
- Prospetto riepilogativo 2015-2017.

VISTO che il programma è stato predisposto tenendo conto delle disposizioni legislative a
riguardo e degli indirizzi programmatici di questa amministrazione, tenendo conto anche
delle opere in corso di realizzazione nel vigente programma 2014/2016;

DATO ATTO che, per gli interventi inseriti nell’elenco annuale 2015 sono stati predisposti ed
approvati, da parte della Giunta Comunale, i relativi studi di fattibilità o i progetti di livello
preliminare o definitivo;

VISTO
- il D. Lgs. n. 267/2000 e ss.mmii.;
- il D. Lgs. 163/2006 e ss.mm.iL;
- il D.M. del Ministero dei Lavori Pubblici 21 giugno 2000;
- il D.M. del Ministero dei Lavori Pubblici 4 agosto 2000;
- il D.M. del Ministero delle lnfrastrutture e dei Trasporti 9 giugno 2005;
- il DM. del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 11 novembre 2011;
- il D.M. del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 24 ottobre 2014;
- l’artl3 del D.P.R. 5 ottobre 2010 n. 207;

ACQUISITI i pareri ai sensi dell’art. 49, comma i, del D. Lgs. n. 267/2000;

con n.7 voti favorevoli e n.4 voti contrari (Vito Perrone, Pantaleo Gianfreda, Carlo Marra e
Maria Rosa Grasso) espressi per alzata di mano

DELIBERA

DI APPROVARE il Programma Triennale dei Lavori Pubblici, per il triennio 2015/2017,

dell’Elenco annuale dei lavori da realizzare nell’anno 2015 e dell’Elenco annuale delle

forniture e servizi da realizzare da realizzare nell’anno 2015, che si compone delle schede:
- scheda 1 - Quadro delle risorse disponibili;
- scheda 2 - Articolazione della copertura finanziaria;
- Scheda 3 - Elenco annuale delle opere 2015;
- Scheda 4 - Programma annuale forniture e servizi 2015;
- Prospetto riepilogativo 2015-2017;

allegate al presente atto deliberativo per costituirne parte integrante e sostanziale;

DI ALLEGARE il presente atto alla delibera consiliare di approvazione del bilancio di

previsione, per la sua definitiva approvazione unitamente al bilancio di previsione anno 2015

e del bilancio triennale 2015/2017, dando atto che il programma di cui trattasi costituisce

parte integrante del bilancio preventivo, ai sensi dell’art. 128 — comma 9 — del D. Lgs.

ni63/2006 e dell’artl3 — comma 1— del D.P.R. n. 207/2010;



DI STABILIRE che si procederà alla pubblicazione del programma triennale all’Albo Pretoriodel Comune e all’invio agli enti e autorità come previsto dalla legge;
DI DEMANDARE ogni ulteriore incombenza al Responsabile del III Settore;
DI DICHIARARE la presente deliberazione, previa separata votazione con voti favorevoli n.7 en.4 voti contrari (Vito Perrone, Pantaleo Gianfreda, Carlo Marra e Maria Rosa Grasso), espressiper alzata di mano, immediatamente esecutiva ai sensi dell’art. 134 comma 4 deI DLgs.267/2000



COMUNE DI COLLEPASSO
PROVINCIA DI LECCE

PROGRAMMA TRIENNALE
DELLE OPERE PUBBLICHE

ED ELENCO ANNUALE DEI LAVORI, DEI SERVIZI E DELLE FORNITURE

(2015/2017)



SCHEDA 1: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 201512017 DELL’AMMINISTRAZIONEComune di Collepasso

QUADRO DELLE RISORSE DISPONIBILI
ARCO TEMPORALE DI VALIDITÀ DEL PROGRAMMATIPOLOGIE RISORSE

Disponibilità finanziaria secondo annoDisponibilità finanziaria primo anno Disponibilità finanziaria terzo anno Importo Totale
Entrate aventi destinazione vincolata per legge 3.917.718,40 4.937.304,00 8.821.063,45 17.676.085,85Entrate acquisite mediante contrazione di mutuo 0,00 200.000,00 0,00 200.000,00Entrate acquisite mediante apporti di capitali privati

0,00 0,00 0,00 0,00Trasferimenti di immobili art. 53 commi 6-7 d.lgs n.
0,00 0,00 0,00 0,00

163/2006

Stanziamenti di bilancio
0,00 0,00 0,00 0,00Altro
0,00 0,00 0,00 0,00Totali

3.917.718,40 5.137,304,00 8.821.063,45 17.876.085,85

Il Responsabile del Programma

Note:



SCHEDA 2: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 201512017 DELL’AMMiNISTRAZiONEComune di Collepasso

ARTICOLAZIONE DELLA COPERTURA FINANZIARIAF_

Cessione

Codice ISTAT (3)

Stima dei costi del programma Apporlo di capitale privatotmmobili

Cori. nt, Amm. ne —
— Codice NUTS Tipologia Categoria

PnoritdDescrizione intervento

N.progr.(1)
(2) (3) (4) (4)

(5)Reg. Prov. Com.

Primo Anno Secondo Anno Terzo Anno Totale SIN (6) Importo Tipologia (7)Recupero funzionale e nqualificazione spazi det Castello Baronale
1 037 71840 0,00 0,00 1 037 71840 N 000

i A05N3050004 016 075 021 05 A05111
.

2 016 075 021 03 E10199 Riqualificazione di Piazza Dante 2 0,00 2.372.304,00 0,00 2.372.304,00 N 0,00Miglioramento detla sostenibi)ità ambientale del Palazzo municipale
3 400 000,00 0,00 0,00 400.000,00 N 0,00

3 , 016 075 021 06 E10/99

4 016 075 021 01 A0i/01 Realizzazione piste cìctabiti - l9otto funzionale 3 1.530.000,00 0,00 0,00 1.530.000,00 N 0,00RECUPERO E RIQUALIFICAZIONE EDIFICIO SCOLASTICO DI VIA
1 950.000,00 0,00 0,00 950,000,00 N 0,00

5 016 075 021 04 A05108
REGINA ELENA

Adeguamento a Nonne di Sicurezza Scuola Materna Via Masaniello
0,00 110 000,00 0,00 110 000,00 N 0,00

6 016 075 021 06 A05/08

7 016 075 021 06 A05108 Adeguamento a Norme di Sicurezza Scuola Materna Via 8. Croce 2 0,00 110.000,00 0,00 110.000,00 N 0,008 016 075 021 04 A01101 Realizzazione piste ciclabiti - 29otto funzionale 2 0,00 670.000,00 0,00 670,000,00 N 0,009 016 075 021 04 AOl/Di Realizzazione piste ciclabiti - 3totto funzionale 2 0.00 475.000.00 0,00 475.000,00 N 0,0010 016 075 021 04 AOl/UI Realizzazionepisteciclabili-49ottofunzionate 2 0,00 640.000,00 0.00 640.000,00 N 0,00li 016 075 021 04 A0i/0l Realizzazione piste ciclabiti - 5Iotto funzionale 2 0,00 560.000,00 0,00 560.000,00 N 0.0012 016 075 021 01 A05)12 CostruzionePatazzellodeltoSport-completamento 3 0,00 200.000,00 0,00 200.000,00 N 0,0013 016 075 021 01 A02115 Ampliamento rete duca 2 0,00 0,00 258.228,45 258.228,45 N 0,0014 016 075 021 04 AUl/Ol Completamento e nquatificazìorie Zona Industnale 3 0,00 0,00 2.376.483,00 2.376,483,00 N 0,0015 016 075 021 01 A03/06 Energia da fonti rinnovabili su immobili comunali 3 0,00 0,00 1.587.520,00 1.587.520.00 N 0,0016 016 075 021 06 A011 Interventi pei mibgazìone pericolostlà geomoifologica perìfena u,bana
3 0.00 0.00 2.608.832,00 2.608.832,00 N 0.0017 016 075 021 01 A01I0l Percorso tematico turistico 3 0.00 0,00 350.000,00 350.000,00 N 0,00itt 016 075 021 04 El0/99 Riquatiflcazìonepenferieurbane 3 0,00 0,00 1.640.000,00 1.640.000.00 N 0,00



Pomo Anno Secondo Anno Terzo Anno Totale

391771840 513730400 882106345 178761

11 ResponsabHe del Programma

\ lmperiale,artire
(1) Numero progressivo da 1 a N a paire dalle opere del pomo anno ) A(2) Eventuale codice identificativo dell intervento altnbuito ttalfArnministrazione (può essere vuoto) il /
(3) tn alternativa al codice ISTAT si puo insenre il codice NUTS

:-‘ /(4) Vedi tabella 1 o Tabella 2
(5) Vedi art 128, comma 3, d lgs N 163/2006 e s mi secondo le pnorità indicate dall amministrazione con una scala in tre livelli (1= massima pnoritè. 3 = minima pnorità)(6) Da compilarsi solo nell ipotesi di cui all’arI 53 no 6 e 7 del O lo L vo 163/2006 e s m i quando si tratta d intervento che si realizza a seguito di specifica alienazione a favore dell’appaltatore In caso affermativo compilare Ischeda 28

Note



SCHEDA 3: PROGRAMMA TRIENNALE DELLE OPERE PUBBLICHE 201512017 DELL’AMMINISTRAZIONE

Comune di Collepasso

ELENCO ANNUALE

(1) Eventuale codice identificafivo delrintervento attribuito dall’Amministrazione (può essere vuoto).

(2) La codifica dell’intervento CUI (C.F. e ANNO -. n. progressivo) verrà composta e confermata, al momento della pubblicazione, dal sistema informativo di gestione.

(3) Indicare la finalità utilizzando la Tabella 5.
(4) Vedi arI. 128, comma 3, d.lgs. n. 183/2006 e s.m.ì. secondo le priontà indicate datrAmministrazione con una scala espressa in tre livelli (1= massima pnontà; 3e minima priorità).

(5) Indicare la fase della progettazione approvata dell’opera come da Tabella &

Verifica

Responsabile del Procedimento Conformità vincoli Stato
Stima tempi di esecuzione

Codice UnicoCoci. lnt. Importo annuatità Importo totale Finalità ambientali Prionlà
progettazione

CUP Descrizione Intervento CPV intervento (3) (4)Amm ne(i)
Intervento CUI (2) approvata (5) Trim/Anno Trim/Anno fine

Cognome Nome Urb )S/N) Amb (S/N) inizio lavori lavori

A05N30500 810015707532015 Recupero funzionale e riqualificazione spazi del MONTAGNA FERNANDO 1037718,40 1037718,40 VAB N N 1 Pp 3/2014 4/2014
o

04 0001 Castello Baronale

810015707532015 Miglioramento della sostenibitilà ambientale del
MONTAGNA FERNANDO 400.000,00 400.000,00 MIS N N 3 Pp 3/2014 4/2014o

0003 Palazzo municipale

810015707532015
O Realizzazione piste ciclabiti - ilotto funzionale MONTAGNA FERNANDO 1.530.000,00 1.530.00000 MIS N 5 3 Pe 3/2014 4/2014

0004

810015707532015 RECUPERO E RIQUALIFICAZIONE EDIFICIO MONTAGNA FERNANDO 950.000,00 950.000,00 MIS 5 5 i Pp 3/2015 4/2015

0005 SCOLASTICO Dl VIA REGINA ELENA

Totale 3.917.718,40

llResponsabile del Programma

/
,‘ Imperiale Martire

Note



Scheda 4: Programma annuale forniture e servizi 2015
DELL’AMMINISTRAZIONE Comune diCollepasso

Art. 271 del d.P.R. 5 ottobre 2010, n.207

(l)Indicare se servizi o tomilure.
(2) La codifica deWintervento CUf (C.F. * ANNO . n. pmgressivo) veu ixmposta e confermata. at momento della pubbllcaziono. dal sistema informativo di gestione.(3) Vedi Tabella 6.

Il Responsabile del Programma

lmperialejsilartire

Note:



COMUNE DI COLLEPASSO - Programma:Triennaie OO.PP. 2015-2017 - ANNO 2015

Programma Triennale 00. PP. 2015-2017 — Elenco Annuale 2015 Allegato alla Delibera C.C. n._ del 27/08/2015Specifica dell’investimento Ammontare Mutuo a carico Altro tipo di POR Puglia -

della spesa Comune rJ°
Stato - Regione * Tipo di finanziamento. e o e ProvinciaComuneI Realizzazione piste ciclabili — I lotto funzionale 1.530.000,00 1.530.000,00 Piano strategico “Area Vasta”2 Recupero funzionale e riqualificazione spazi deI 1.037.718,40 1.037.718,40 Piano strategico “Area Vasta”Castello Baronale

Recupero e riqualificazione edificio scolastico di 950.000,00 950.000,00 Fondi regionali da Delibera CIPE n.79/2012via Regina Elena
4 Miglioramento della sostenibilità ambientale del 400.000,00 400.000,00 Piano strategico “Area Vasta”Palazzo municipale

Totale 3.917.718,40 3.917.718,40
Incidenza percentuale del finanziamento 100,00%

COMUNE DI COLLEPASSO - Programma Triennale OO.PP 2015-2017 - ANNO 2016Specifica dell’investimento Ammontare della Mutuo a carico Tipo di POR Puglia —

s esa Comune finanziamento o Stato - Regione Tipo di finanziamentop cofin.mento del
- ProvinciaCom u neI Adeguamento sic.zza scuola mat. Via Masaniello 110.000,00 1 10.000,00 Stato - Legge Ed. Scol.2 Adeguamento sic.zza scuola mat. Via B. Croce 110.000,00 110.000,00 Stato- Ed. Scol.3 Riqualificazione Piazza Dante 2.372.304,00 2.372.304,00 Piano strategico “Area Vasta”4 Realizzazione piste ciclabili — 2° lotto funzionale 670.000,00 670.000,00 Piano strategico “Area Vasta”5 Realizzazione piste ciclabili — 3° lotto funzionale 475.000,00 475,000,00 Piano strategico “Area Vasta”6 Realizzazione piste ciclabili — 4° lotto funzionale 640.000,00 640.000,00 Piano strategico “Area Vasta”7 Realizzazione piste ciclabili — 5° lotto ftinzionale 560.000,00 560.000,00 Piano strategico “Area8 Completamento Palazzetto dello Sport 200.000,00 200.000,00

Totale 5.137.304,00 200.000,00 4.937.304,00Incidenza percentuale del finanziamento
—_________

COMUNE DI COLLEPASSO - Programma Triennale OO.PP. 2015-2017 - ANNO 2017Specifica dell’investimento Ammontare della Mutuo a carico Tipo di POR Puglia —

s esa Comune finanziamento o Stato - Regione - Tipo di finanziamento1 cofin.mento del ProvinciaCom u nei Ampliamento Rete ldrica 258.228,45 258.228,45 Regione (ATO)- Put2OlO/20 182 Percorso ternatico turistico 350.000,00 350.000,00 Piano strategico “Area Vasta”3 Energia da fonti rinnovabili su immobili comunali 1 .587.520,00 1.587.520,00 Piano strategico “Area Vasta”4 Interventi per mitigazione pericolosità 2.608.832,00 2.608.832,00 Piano strategico “Area Vasta”geomorfologica periferia urbana
5 Completamento e riqualificazione Zona 2.376.483,00 2.376.483,00 Piano strategico “Area Vasta”Industriale
6 Rigualificazione periferie urbane 1.640.000,00 1.640.000,00 Piano strategico “Area Vasta”Totale 8.821.063,45 8.821.063,45 [Incidenza percentuale del finanziamento I



COMUNE DI COLLEPASSO
Prov. di Lecce

PARERI ESPRESSI AI SENSI DELL’ART. 49l0 COMMA - DEL D.LGS.
267/2000:

OGGETTO: APPROVAZIONE PROGRAMMA TRIENNALE 2015/2017 E DELUELENCOANNUALE DEI LAVORI DEI SERVIZI E DELLE FORNITURE PERLtANNO 2015.

Si esprime parere favorevole in merito alla regolarità tecnica della
presente proposta di deliberazione.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

Si esprime parere favorevole in merito alla regolarità contabile della
presente proposta di deliberazione.

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

Per l’assunzione dell’impegno di spesa si attesta la regolare copertura
finanziaria ai sensi degli artt. 153 - comma 5 e n. 191 - comma i - del
D.Lgs. 18.8.2000 n. 267.

IL RESPONSABILE DEL
SERVIZIO FINANZIARIO

_1



LETTO, APPROVATO E SOTTOSCRITTO

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE
F.to PI Massimo SABATO F.to Dott.ssa ANNA TRALDI

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il Segretario Comunale attesta che copia della presente deliberazione è stata

Pubblicata all’Albo Pretorio Online del Comune in data odierna e vi rimarrà

affissa per 15 giorni consecutivi.

Collepasso,

_____________________

IL SEGRETARIO GENERALE
F.to Dott.ssa Anna TRALDI

Per copia conforme all’originale

Collepasso,

______________________

IL SEGRETARiO GENERALE
Dott sga Anna TRALDI


